

#DiresaCajamarca #GobiernoRegionalDeCajamarca

## CENTRO DE SALUD DE CHAMBAMONTERA CONTARÁ CON AMBULANCIA PARA SERVICIO DE SU POBLACIÓN

“Se cumplió con realizar los trámites que corresponden para que la nueva ambulancia tenga todos sus documentos en regla”.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Salud, entregará una ambulancia tipo II, totalmente equipada, al centro de salud de Chambamontera, en la provincia de Jaén.

Según declaraciones de la directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios, la próxima semana se hará la entrega de esta unidad, que se pondrá al servicio de la población de Chambamontera.

“Existe la necesidad de la población de contar con su ambulancia, pero no podíamos entregarles de inmediato, sin que el Comité certifique el estado del vehículo y más aún, sin que tengamos los documentos que garanticen la seguridad del personal y de los pacientes”, manifestó Cinthia Palacios.

Así mismo, personal de salud de Chambamontera señalaron que esta ambulancia será un gran apoyo para el traslado de pacientes en estado de emergencia hacia el hospital Jaén.

DATO:

Esta semana llegaron a la Sub Región de Salud Jaén los documentos de la unidad móvil y constan de: Tarjeta de propiedad, SOAT y las placas de rodaje.